

Chers parents,

Dans la filière GATL / AGOrA, la tenue professionnelle comporte des chaussures noires de ville. Or les années précédentes, certains élèves n'avaient pas de chaussures noires de ville.



A la demande de certaines familles, nous avons donc préparé des fiches de réservation « avec » ou « sans chaussures », selon que votre enfant a déjà ses chaussures noires ou non.

La photo ci-contre montre le modèle que nous proposons.

Avec notre entier dévouement.

E. CHAMBON
Directrice déléguée aux
Formations Professionnelles
et Technologiques.